

«Noté como hielo en la barriga»

| 17/12/2011



☆☆☆☆☆ (0 votos)

Memoria

Recomendar

Las declaraciones de la víctima J.M.S., que actualmente se encuentra encarcelada aunque por otros hechos que nada tienen que ver con el juicio de ayer, fueron por momentos duras al relatar los momentos posteriores a recibir el impacto de la navaja.

Contó que iba paseando con su novia sobre las siete de la tarde y que se le apareció el acusado con una navaja plateada en la mano. «Empecé a correr. Eché la vista atrás y vi como estaba hablando con mi novia. Me puse muy nervioso, cogí una piedra. Levanté la mano e instantáneamente comencé a sentir frío y calor. Tiré la piedra y eché a correr hasta que, al poco tiempo, me metí en un portal y vi las tripas de fuera, las metí para dentro y entré en un supermercado para pedir ayuda», expresó.

El joven acabó desplomándose en el interior del establecimiento. «Empecé a ver blanco y recuerdo que me preguntaron quién había sido el autor», señaló.

«Noté como hielo en la barriga cuando me metió la navaja», recordó. El lesionado negó que él hubiese atacado al acusado y mucho menos que le diera un puñetazo. Contó, a su vez, que hasta ese momento eran conocidos y dijo no explicarse las razones del ataque.

Un policía dijo que había acudido al hospital para tomarle declaración al lesionado, sin embargo solo pudo sacarle que el autor había sido un tal Fran y dio como referencia a mayores que tenía una hermana que trabajaba en un establecimiento.

Nunca tuve navaja

El acusado dijo que nunca tuvo navaja, respondiendo a las preguntas de la fiscal que insistió en que sus amigos dijeron en repetidas ocasiones que sí la tenía. También explicó que el encuentro había sido en otro lugar diferente al citado por la acusación pública.

Su abogado, en el turno de conclusiones, también mostró su extrañeza por el hecho de que el herido estuviese en un lugar en el que el día de los hechos había gran cantidad de público porque se celebraba la feria medieval y, sin embargo, «no fue capaz de presentar más testigos que su novia».